
 

 

 

 

 

 

 

 

月日が経つのは早いもので、今年度も残すところ２か月となりました。年と共に衰えを感じ

るようになりました。１０年前はこんなではなかったと思っていたところ、あるセミナーで

本日の卓話講師の南先生に出会いました。身体能力や判断能力が衰えたとき、人はどう対処

し、どう対処されたいのか。本日は、そんな時のために南先生からカンフォータブル・ケア

の基礎知識を学び、備えておきたいと思います。年をとっても学びの精神を忘れず、錆びな

いように努力し、今年度を見つめ直して鯨井年度に引き継ぎたいと思います。 

１．６月のプログラムについて－ ① ６月２０日家族同伴で最終例会－１年を振り返って  

２．ＩＭの会計処理について－ ①収支報告について ②能登半島地震の義援金集計額について 

３．ぼたん通りピオパークの花植えについて 

４．設立 30 周年記念行事について（鯨井会長エレクト） 

小藤会長――新旧会長幹事会が開催されました。各クラブ横のつながりを持つことができました。 

神田会員――次年度地区ラーニング委員会ＲＬＩ担当委員会がむさしＲＣ事務局をお借りして開催されました。 

南代表理事様本日は卓話よろしくお願いします－小藤恵美子・鯨井美知子・清

水宏一・高橋昇・盛島美智子・山下茂・関口和裕・林好久・小澤政治・清水健

一・川野今朝治・原口茂治 誕生日＆結婚記念日お祝いありがとう－内山明夫・

高田正人・須田清美・牧野大俊・龍澤浩  

 

 

2024年５月16日

第 1211 回例会 
 

出席 ２７名（内メーキャップ ２名）・ 欠席１１名
出席率７１．１％   

プログラム 
・開会の辞 SAA 牧野大俊委員長   ・開会点鐘 小藤会長 
・斉唱 国歌 奉仕の理想  四つのテスト 
・ビジター紹介 川野今朝治副会長 ・会長の時間  ・幹事報告 高田幹事 
・出席報告  ・ニコニコ BOX 報告 ・月初セレモニー 親睦委員会 ・米山奨学金授与
・委員会報告 ・卓話  ・閉会点鐘 小藤会長  
                        （於 ガーデンホテル紫雲閣） 

国際ロータリー2570 地区

   会長テーマ “夢、繋げようむさしの輪” 

会長 小藤恵美子 幹事 高田正人 会報 神田茂 内山明夫

会長の時間 小藤恵美子会長 ～年をとっても学びの精神を忘れず・錆びないように努力～ 

委員会報告 小藤会長～新旧会長幹事会で横のつながりができました～・神田会員～ＲＬＩに参加を～  

ニコニコスマイル BOX 報告（敬称略） 原口茂治委員長 龍澤浩副委員長  

出席報告   清水健一委員長 

本日 ４６，０００円 ＋ 前回まで 724,000 円 ＝ 累計 ７７０，０００円 ありがとうございました

牧野ＳＡＡ 

幹事報告 高田正人幹事 ～６月２０日最終例会 ご家族のご参加をお待ちしてます～ 

月初セレモニー 牧野ＳＡＡ～５月の誕生日おめでとう～   米山奨学金授与 李君 

誕生日―内山明夫・野口健吉・大塚幟 

結婚記念日―大塚幟・高田正人・長谷地貢・原口茂治 

大切な人の誕生日―小久保美津子・清水安朱香・ 

大戸玲子・横川なつき  （敬称略） 

                 

大学院のた

めトーイッ

クを受験し

ました 



 

卓 話 特定非営利活動法人カンフォータブル・ケア普及協会代表理事南敦司様～常に笑顔で対応～  


